

“La felicitan más a ella”

AMLO elogia experiencia y nivel académico de Claudia

PEDRO DOMÍNGUEZ - PAG. 7

AMLO elogia el grado académico de Claudia

Reconocimiento. Destaca sensibilidad y “experiencia en el arte de gobernar” de Sheinbaum y bromea: “la felicitan más a ella”

PEDRO DOMÍNGUEZ Y JOSÉ A. BELMONT/CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador elogió la experiencia en la función pública y el nivel académico de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

“Es una mujer muy inteligente, tanto por su sensibilidad como por sus grados académicos, tiene nivel doctorado; es una mujer con convicciones que se formó en la lucha estudiantil, con mucha experiencia en el arte de gobernar, pero sobre todo es honesta”.

Confió en que ahora que una mujer gobernará el país “nos va a ir mucho mejor, porque a nosotros nos tocó el inicio, pero ya se sentaron las bases, y fue muy difícil esta primera etapa, pero lo que viene será mejor.

“Imagínense, ya está el tratado comercial (T-MEC), está llegando inversión extranjera como nunca, México es de los países más atractivos para la instalación de empresas, con menos desempleo en todo el mundo”, destacó.

Sobre la transición de gobierno, consideró necesario elaborar un plan de trabajo que incluya la

reunión de los equipos y la planificación de los viajes que hará con Sheinbaum por los estados, pero, dijo, primero debe recibir su constancia de mandataria electa.

“Yo tengo que respetar a mi presidenta electa y luego a mi presidenta constitucional”, dijo.

“Ella va a nombrar a sus colaboradores, mujeres y hombres, y se va a procurar que se vaya poniendo de acuerdo con quienes están actualmente. Vamos a ir a ver ciertas obras, a revisar algunos programas y, sobre todo, a

conversar, porque, ya lo dije, yo estoy hasta la entrega de la banda presidencial, a partir de ahí me jubilo”, destacó.

Aplausómetro

En Palacio Nacional, López Obrador mencionó en tono de broma que Sheinbaum ha recibido más felicitaciones por su triunfo electoral que las que recibió él en 2018.

“Me dio mucho gusto que muchos jefes de Estado, primeros ministros, felicitaron a la virtual presidenta electa, todos, más que a mí... pero mucho más, de todas partes, de todos lados... Arriba las mujeres”, expresó.

A la lista de personajes que han felicitado a la morenista por su victoria histórica se sumó ayer el embajador de China, Zhang Run, quien le entregó, en persona, un reconocimiento a nombre del presidente Xi Jinping.

Sheinbaum también respondió ayer en sus redes sociales a las felicitaciones enviadas por la vicepresidenta de EU, Kamala Harris, y de la premio Nobel de la Paz, Rigoberta Menchú. —





El presidente Andrés Manuel López Obrador en la conferencia de Palacio Nacional. CUARTOSCURO

